

## ACUSA CAMPAÑA ILEGAL

# “Legisladores violaron ley con espectaculares”

Los anuncios con el mensaje de #EsClaudia van en contra del artículo 134 de la Constitución, considera Triana

DE LA REDACCIÓN

Los legisladores que admitieron colocar espectaculares en distintos puntos del país con la leyenda #EsClaudia y una silueta de su persona violan el artículo 134 de la Constitución, acusó Jorge Triana, diputado del PAN.

“En ningún momento la Constitución dice que los funcionarios públicos podemos promover a nombre propio o de terceras personas campañas para promover la imagen para una eventual contienda electoral y esto es lo que han confesado a través de redes sociales y medios de comunicación estas personas, me parece muy grave que desconozcan este principio de legalidad y lo que dice el artículo 134 de la Constitución, que es muy claro y dice que ningún funcionario público puede hacer promoción a favor de otro funcionario público, o a nombre suyo, para apuntalar su imagen con miras a una contienda electoral”, dijo.

En entrevista para **Imagen Radio**, el vicecoordinador de los diputados panistas lamentó que ante este tipo de anomalías “no hay consecuencias graves” y prueba de ello es que no es la primera ocasión que la jefa de Gobierno de la Ciudad de México es reconvenida por la auto-

ridad electoral por este tipo de campañas ilegales y la situación termina en que “el Tribunal Electoral da vista del expediente al Congreso de la Ciudad de México para que actúe en consecuencia”.

Sin embargo, refirió el legislador, la consecuencia debería ser el inicio de un juicio político, pero destacó que no pasa nada porque Morena y sus aliados “tienen mayoría en el Congreso local. Lo mismo pasa con los mandatarios locales”.

En ese sentido comentó que hay un hueco, pues falta un castigo ejemplar, una sanción competente.

Hay un principio que se llama fin inequívoco que implica cuál es el fin evidente, obvio al llevar a cabo esta campaña, pues es promover la imagen.”

**JORGE TRIANA**

DIPUTADO DE PAN





Foto: Tomada de Twitter @AlvarezMaynez

Legisladores de Morena se adjudicaron los espectaculares que aparecieron en varias ciudades promocionando a Sheinbaum.

